



令和4年度 第2号

◆発行日◆

令和5年3月8日

◆発行者◆

不動堂中学校 P.T.A.
文化・広報委員会

コロナ禍のその先へ
PTA副会長

中村
亮祐

本年度のPTA議長を務めさせていただきました中村です。保護者の皆様におかれましては、日ごろよりPTA活動への御理解、御協力を賜り厚くお礼申し上げます。

イルスの影響が続くこととなりましたが「Withコロナ」の考え方方が徐々に定着してきたこともあり、地域行事や様々なイベントが再開され、また観光地や街中の賑わいも回復し、私たちの日常に少しずつ活気が戻つてきました。

また、学校生活においても、文化会館での合唱コンクールの復活や体育祭の開催など学校生活の「楽しみ」の部分が増えたことで、子どもたちの表情に今まで以上の潤滑さや清々しさを感じ取れるようになりました。

中学生は「子供以上大人未満」という少々不安定な立ち位置にいる年代です。しかしその一方、多感で、これから「一人の大人」として生活していくための経験や知識を様々な方向から吸収していく年代でもあります。

コロナ禍の中、まだまだ制約が伴うことはありますが、子供

たちの健やかな成長を願い「密な青春」の楽しさを教えながら「大人」としてしつかりと自立できるよう、引き続き家庭や地域ぐるみでサポートしていきたく思います。

最後になりましたが、一年間様々なPTA活動に御協力いただいた保護者の皆様、御指導下さった校長先生、教頭先生はじめ諸先生方、平吹会長はじめ役員の皆様方、大変お世話になりました。心より感謝申し上げま

金瓶梅卷之三

第七回 高崎町研究大会遠田大会を

PTA副会長 戸井

令和四年度の議会長を務めさせて頂きました戸村です。

今年度は、第七回宮城県P.A.研究大会遠田大会を無事に催し、終了することができま

た。コロナ禍の中ではありましたが、三年ぶりのリアル大会

開催にあたり、
TA会員の皆さ

と無事に終え
て報告し、よ

PTA研究大会を通じて、改
感謝申し上げます。

て「子ども達のサボーター」
いう同じ思いを持った人達が
力する大切さを痛感しました。

力する大切さを痛感しました
これからも皆さまの御協力のも
よりよいP.T.A活動ができ

近年、コロナ禍もあり、子ども



大会に華を添えた吹奏楽部



会場となった美里町文化会館

学年行事を振り返って

一年生

一年生

三年生

一学年PTA行事について

一学年保護者

今年の一学年PTA行事では、松島自然の家の職員さんが課外授業としてペタンク、スカットボーリーの二つのスポーツを子ども達に教えてくださいました。馴染みのない種目であつたため、子ども達は皆、真剣にルールを聞きテキパキと準備をし、競技を進めていました。



いよいよ

二学年委員会

第二学年のPTA行事として、四校の高校の先生をお招きして、高校説明会を行いました。高校とひと言でいっても多種多様な学科やコースがあり、とても興味深くお話を聞かせていただきました。「まだ先のこと」と思っていたかも知れない生徒達の、真剣に話を聞き、メモを取る姿がとても印象的でした。



講話からの学び

三学年委員会

昨年十一月にブルーインパルス講話があり、パイロット、整備士の二名の方のお話を聞かせて頂きました。お二人の仕事内容だけではなく、それぞれが持つ意欲や夢お話を聞かせていただきました。「まだ先のこと」と思っていたかも知れない生徒達の、真剣に話を聞き、メモを取る姿がとても印象的でした。様々な高校を見て、調べて、沢山悩んで、後悔をしない高校選びをしてほしいです。保護者の皆さんもサポートしていきましょう。



- 挨拶で心の扉を開かれる (一年)
- コロナ禍で家族の絆密になる (二年)
- ありがとうございます (二年)
- 来て嬉しい帰つて嬉しい (二年)
- お帰りと答える家族温かい (二年)
- ありがとう言葉だよ (二年)
- 味アフロ (二年)
- いたたきます (二年)
- 母さんと一緒に作った「親子丢」 (二年)
- 「ありがとう」「どういたしまして」照れる二人 (二年)
- 受験生なつて分かる母偉大 (二年)

望ましい家庭作りを目指した普及活動の一環として、川柳の募集がありました。応募作品の中から、広報委員が心動かされた作品を紹介します。



1学年福祉講話(切手の分別)

卒業によせて

感謝の気持ちを込めて
三学年 委員長

「素直な心」と「思いやり」
一組担任 進藤 勇樹

これからも
ふじ学級担任 金子 美江

沢山の「ありがとうございます」
学年委員長

振り返ってみると、コロナウイルス感染拡大により例年より遅れてスタートした中学校生活。そんな中でも、楽しい思い出が沢山できました。それも、先生方や先輩方、後輩や友達のみんなのおかげだと思います。また、保護者の皆さん、私達をここまで

育てて温かく見守つてください、ありがとうございました。そして、三年間私達に優しく、時に厳しく御指導してくださった先生方、本当に感謝しています。

最後に同級生のみんな、みんなと沢山笑い合つた時間は、とても幸せでした。本当にありがとうございました。大好きだーー！

活動のおかげで、中総体や運動会、修学旅行などの大切な行事を、開催することができ、感謝してもしきれません。これから子ども達は、それぞれの道を歩んでいきますが、不動堂中学で仲間と経験した沢山のことを見に刻み、大きく羽ばたいてくれるでしょう。三年間ありがとうございました。

皆さんは、先生が一年生から三年生まで担当した初めての学年でした。さて、タイトルの「素直な心」と「思いやり」ですが、様々な行事や経験を通して、不安げな表情の皆さんでした。ですが、これは先生が三年生を送り出すときについつも伝えていた言葉です。周りの人の言うことを素直に受け入れること、相手のために自分ができることを進んですること。そういうたことができる大人になつてください。皆さんのがなる成長を期待しています。

三年生の皆さん、御卒業おめでとうございます。いろいろなことが制限された中学校生活となり、自分の力を発揮できなかつたり、伸ばしきれなかつたりしたことがあつたかもしれません。この一年間、皆さんの生活を見て、もつと伸び伸びと活動させたかったなあと感じています。中学校で發揮できなかつた力はぜひこれからの中学校生活で發揮して、それぞれの夢の実現のため、自分の決めた道を確実に歩んでください。

一步一歩
学年主任 相沢 勝彦
御卒業おめでとうございます。
新型コロナウイルス感染拡大のため、入学式翌日からしばらく休みとなるスタートでした。三年間があつという間に過ぎてしまつたように感じています。義務教育が終わり、これからは自分で決めた道を一步一歩しつかり踏みしめていく必要があります。時に回り道をする人もいるかもしれません、最後まで諦めないでしつかり自分の夢を実現させてください。

信じる道を
二組担任 濑畑 邦太
卒業おめでとうございます。
中学校生活三年間はどうでしたか?コロナウイルスの影響で多くの苦労があつたとは思いますが、それも考え方を変えれば貴重な経験です。ピンチなときこそは大きく成長するチャンスになります。四月からは周囲の環境も人も大きく変わります。戸惑うこともあるとは思いますが、自分の信じる道を力強く歩んでいってください。皆さんのが、自分の歩んでください。

夢の実現を

副担任 清谷 純一

三年生の皆さん、御卒業おめ

でとうございます。いろいろなことが制限された中学校生活となり、自分の力を発揮できなかつたり、伸び伸びなかつたりしたことがあつたかもしれません。この一年間、皆さんの生活を見て、もつと伸び伸びと活動させたかったなあと感じています。中学校で發揮できなかつた力はぜひこれからの中学校生活で發揮して、それぞれの夢の実現のため、自分の決めた道を確実に歩んでください。

1組 浅草寺



2組 国会議事堂

三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。
新型コロナウイルス感染拡大のため、入学式翌日からしばらく休みとなるスタートでした。三年間があつという間に過ぎてしまつたように感じています。義務教育が終わり、これからは自分で決めた道を一步一歩しつかり踏みしめていく必要があります。時に回り道をする人もいるかもしれません、最後まで諦めないでしつかり自分の夢を実現させてください。

信じる道を
二組担任 濑畑 邦太
卒業おめでとうございます。
中学校生活三年間はどうでしたか?コロナウイルスの影響で多くの苦労があつたとは思いますが、それも考え方を変えれば貴重な経験です。ピンチなときこそは大きく成長するチャンスになります。四月からは周囲の環境も人も大きく変わります。戸惑うこともあるとは思いますが、自分の歩んでください。

夢の実現を

副担任 清谷 純一

三年生の皆さん、御卒業おめ

でとうございます。いろいろなことが制限された中学校生活となり、自分の力を発揮できなかつたり、伸び伸びなかつたりしたことがあつたかもしれません。この一年間、皆さんの生活を見て、もつと伸び伸びと活動させたかったなあと感じています。中学校で發揮できなかつた力はぜひこれからの中学校生活で發揮して、それぞれの夢の実現のため、自分の決めた道を確実に歩んでください。

